

平成27年度 3月 面川報徳保育園



春の暖かい日差しがぽかぽか心地よく感じられるようになりました。 もも組での生活も、残りわずか。ドキドキで迎えた進級式から毎日わくわく たくさんの活動を体験してきました。友だちと一緒だから頑張れたことも、 友だちと一緒だから楽しかったことも、その一つ一つが子ども達の大きな勇 気と成長に繋がったように思います。

できなかったことができるようになった喜び、諦めないで頑張ろうとする気 持ち、友だちと心を一つにする気持ち、子ども達が感じる姿を近くで見守る ことができ幸せでした。おうちの方々の応援、励まし、本当にありがとう ございました。また、たくさんのご協力に感謝しています。

元気いっぱい、頑張る気持ちを忘れずにさくら組さんになっても頑張ってく ださいね!!



★十目前ごっこ★



お買い物 楽しかったね!

















ひなまつり 3日 避難訓練 (月) 交通安全指導 9日 (zk)

お別れ会





- *年度末にアルバム・作品・教材等持ち帰りと なります。大きめの紙袋の準備をお願いしま す。
- *手足の爪は危険防止、衛生の面からも短く 切りましょう。











最高の天気でした!!